

Wir kennen ihn alle – den gemeinen
Fahrraddieb: Gestohlene Räder, fehlende
Sättel, herausgedrehte Ventile. **Schluss mit**
dem Status quo! Der Bahnhof soll kein
Fahrradfriedhof sein, sondern eine sichere
Mobilitätsplattform. **Fahradwege** müssen
auf sicheren Straßen verlaufen, **klar rot**
markiert sein und Radfahrende zuverlässig
schützen.



Keine Sorge, wir werden es nicht dazu
kommen lassen, dass irgendjemand von
Schlaglöchern im Bürgersteig
verschluckt wird. Aber wir kennen sie
alle, die kleinen **Stolperfallen**, die zwar
harmlos aussehen, man sich am Ende
aber problemlos Hüfte, Arme oder Beine
brechen kann. Oder den Kinderwagen
beschädigt. **Hier ist Handlungsbedarf.**

Viele von uns kennen die hin und
wieder abgetretenen Mülleimer, die
verschmutzten Bahnen und Sitze im
ÖPNV, das Graffiti oder die
Glasscherben. Mit Aufklärung bei
Jugendlichen, Videoüberwachung
und stabileren Installationen
können wir **Vandalismus**
zumindest teilweise **begegnen**.



Seit Jahren sind die **Verkehrsprobleme** an der
Grundschule als auch rund um den Sportpark
und die **Phorms-Schule** bekannt. Sogar BILD
und RTL griffen den Sachverhalt bereits als
Hauptthema auf. Wir sehen klaren Handlungsbedarf
und fordern fundierte Verkehrskonzepte, damit
die Menschen in Steinbach ihre Lebenszeit nicht
im Stau, sondern bei der Familie verbringen
können und sicher ankommen.



*HILFE! Der Kletzka hat die
Ratte beseitigt und ich soll
nach diesem Fototermin an
den Nordpol abgeschoben*



SPD-Steinbach.de



[https://www.instagram.com/
spd_steinbach_taunus/](https://www.instagram.com/spd_steinbach_taunus/)



[https://www.facebook.com/
SPDsteinbach](https://www.facebook.com/SPDsteinbach)

STEINBACH IST KLASSE



...aber die Ratte muss weg

Was muss besser werden?

Steinbach ist unsere Heimat und hier fühlen wir
uns wohl. Doch es gibt größere und kleinere
Probleme, die angesprochen und
gelöst werden müssen.

SPD

Unsere Ideen



Moritz Kletzka
SPD-Partei- und Fraktionsvorsitzender

Liebe Steinbacherinnen
und Steinbacher,

nein, Ihre Dioptrienwerte haben sich nicht verändert, wenn Sie mich hier zweimal sehen. Denn am 15. März 2026 findet in Steinbach die Wahl zum neuen Stadtparlament statt und die SPD möchte Ihnen zusagen, dass wir uns wieder doppelt für Sie und unsere Heimat ins Zeug legen werden.

Wir lieben Steinbach und leben hier gerne. Aber es gibt Probleme. Nicht rumreden, sondern machen - dafür steht die SPD Steinbach. Sie haben uns aufgezeigt, was zu tun ist. Und wir kümmern uns konsequent darum, nachhaltig und mit etwas Humor.

Probleme, die wir angehen sollen? Dann schreiben Sie uns gerne!
Einfach E-Mail an: moritz.kletzka@spd-steinbach.de

Alles Gute, Ihr

Moritz Kletzka



Kinder sind unsere Zukunft – doch werden **Eltern ausreichend entlastet?** Oft nicht. Deshalb setzen wir uns für moderate Gebühren und bessere Unterstützung im Familienalltag ein. **Für unsere Kommunalwahlliste konnten wir viele engagierte Eltern und Elternbeiräte gewinnen**, die gemeinsam mit uns, als starke Stimme der Familien, dafür kämpfen, dass Eltern und Kinder bestmöglich gefördert werden.



In der Altkönighalle tropft es weniger als auf dem Bild, doch der **Sanierungsbedarf im gesamten Sportpark** bleibt groß. Wir, die SPD, haben das Thema aufgegriffen und Bewegung in die Diskussion gebracht. Es hätte längst mehr passieren müssen. Wir wollen keine Prestigebauten, sondern funktionale Sportanlagen für alle. Nur ein attraktiver Sportpark stärkt Integration und Jugendarbeit. Vorrang hat die **Sanierung der Altkönighalle sowie der FSV- und LC-Umkleiden**, damit die Vereine wieder zeitgemäße Bedingungen vorfinden.



Der **Raserei** den Stecker ziehen? Wollen wir! Steinbach braucht sichere Straßen. Raserei in Spielstraßen und auf der Hauptstraße gefährden insbesondere Kinder und Senioren. In den kommenden Jahren legen wir den **Fokus verstärkt auf flächendeckende Verkehrssicherheit** für einen ruhigeren Verkehrsfluss, ein spürbares Mehr an Sicherheit und einen bestmöglichen Schutz der Schwächsten unter uns.

Den Ring küssen, um an **Bezahlbaren Wohnraum** zu kommen? Nicht mit uns! Man sucht eine attraktive Wohnung zu einem fairen Preis – und findet ... naja, meistens nur die teuren oder die, die man sofort wieder aufgeben müsste. Genau deshalb setzen wir uns dafür ein, dass in Steinbach jede Einkommensgruppe ein schönes Zuhause findet, ohne sich finanziell komplett zu ruinieren. **Wohnen in Steinbach - ob Miete oder Eigentum - muss lebenswert, fair und für alle möglich sein.**